



## Administrativando Abogados ficha a Gustavo García-Villanova Ferrón, exBroseta y exMontero Aramburu, para reforzar su sede de Canarias

**Administrativando Abogados** anuncia la incorporación de Gustavo García-Villanova Ferrón como nuevo Asociado Senior, fortaleciendo su equipo en [la oficina de Las Palmas de Gran Canaria](#), liderada por los *partners* **Agustín D. Acosta Hernández** y **Javier Navarro Betancor**.

García-Villanova, licenciado en Derecho por la Universidad de Granada, cuenta con una sólida formación académica y profesional. Ha cursado el doble Máster de Acceso la Abogacía y Estudios Avanzados de Derecho Público en la Universidad Carlos III de Madrid, participando activamente en el Proyecto Nacional Audemak, del Ministerio de Ciencia e Innovación, donde llevó a cabo un estudio doctrinal y jurisprudencial sobre decisiones administrativas automatizadas.

Previo a su incorporación a Administrativando Abogados, formó parte del Área de Derecho Administrativo y Contencioso-Administrativo en reconocidas firmas como **Broseta Abogados** y **Montero Aramburu**, donde lideró la defensa de infinidad de recursos administrativos y judiciales ...